

Selon Confucius, la transgression des limites planétaires, comme la surconsommation des ressources naturelles, la pollution de l'environnement et le changement climatique, est perçue comme une violation de ses enseignements.

Pour Confucius, l'homme doit agir de manière responsable et respectueuse envers la nature, en prenant soin de la terre pour assurer son habitabilité pour les générations futures. La transgression des limites planétaires est donc considérée comme une erreur morale, allant à l'encontre des principes de bienveillance et d'harmonie.

Ainsi, selon la philosophie confucéenne, il est impératif de reconnaître les limites de la planète, de promouvoir une gestion durable des ressources naturelles et de favoriser un mode de vie en accord avec les principes de respect et d'équilibre.